

Nîmes, le 26 mars 2014 – 13 h 30

Communiqué du Premier Secrétaire MRC 30

Pour le 2ème tour du 30 mars 2014 de l'Election Municipale à Nîmes, le Mouvement Républicain et Citoyen déplore qu'une Liste d'Union à Gauche, à laquelle il est très attaché, n'ait pas été constituée puis déposée pour une alternance démocratique possible à la Mairie de Nîmes.

Nous estimons que les conditions de l'Union n'ont pas été réunies, ni voulues par les leaders de la liste « Nîmes Capitale » que sont les caciques actuels du Parti Socialiste et leur partenaire privilégié Europe Ecologie Les Verts.

Sans risque de voir le FN en position de gagner au 2ème tour, tout en regrettant fortement ses avancées, le MRC retire son soutien à la liste conduite par Françoise Dumas.

Le MRC remercie ses sympathisants Républicains et Citoyens de leur soutien et leur donne rendez-vous pour l'échéance électorale très prochaine.